

Liebe Steinbergerin, lieber Steinberger!

### **Breitbandausbau:**

Im vergangenen Herbst unterstützte unser Bauhof bei über 60 Objekten die Herstellung der Leerverrohrung für das Einblasen der Hausanschlüsse. Mittlerweile wurde auch schon bei 55 Haushalten das Glasfaserkabel eingeblasen. Die drei Provider (Tirolnet GmbH, Magenta Telekom und A1 Telekom Austria AG) haben in den letzten Wochen alle ihre Kunden ans schnelle Internet angebunden. Demnächst werden die Stadtwerke Wörgl als vierter Provider ihre Dienste in Steinberg anbieten. Voraussichtlich ab Mai können wir euch wieder bei der Herstellung der Hausanschlüsse (Grabungsarbeiten) unterstützen. In diesem Zusammenhang dürfen wir nochmals daran erinnern, dass der Glasfaseranschluss-Scheck für Privathaushalte vom Land Tirol bis zum 31.12.2021 verlängert wurde. Wer schnell zu seinem GRATIS-Glasfaserhausanschluss kommen möchte, meldet sich bitte wegen der Förderung sowie bei Bedarf an Unterstützung bei den Grabungsarbeiten direkt beim Gemeindeamt Steinberg.

### **Verordnung für Testpflicht bei Ausreise aus dem Bezirk Schwaz:**

Bei Ausreise aus dem Bezirk Schwaz besteht für den Zeitraum vom 11. – 25.3.2021 Testpflicht. Im Anhang findest du die genaue Verordnung. Solltest du Fragen zur Testpflicht haben, melde dich einfach beim Gemeindeamt Steinberg (Tel. 05248/216).

### **Coronavirus – „Gurgeltest“:**

Zum Freitesten kann auch der „Gurgeltest“ (PCR-Test) genutzt werden. Den Gurgeltest erhältst du kostenlos im Gemeindeamt. Solltest du mit Smartphone und Co. nicht vertraut sein, sind wir dir gerne bei der Durchführung des Gurgeltests behilflich. Melde dich einfach beim Gemeindeamt.

### **Coronavirus:**

Mit heutigem Stand (Montag, den 16.03.2021) gibt es Gott sei Dank keinen von der Behörde bestätigten Erkrankungsfall in Steinberg. „Schau auf dich, schau auf mich.“

### **Coronavirus – 2. Teilimpfung der über 80-Jährigen:**

Am vergangenen Dienstag haben alle über 80-Jährigen die zweite Teilimpfung erhalten. Die gemeinsame Impfabwicklung mit der Gemeinde Achenkirch hat bestens funktioniert. Ein herzliches Dankeschön an Dr. Stefan Hofmann und seinem Team sowie an **ALLEN** HelferInnen für die Durchführung der Impfung.

### **Bezirk Schwaz impft:**

Ca. 130 Personen aus Steinberg wurden in den Tagen vom 11. – 14.3.2021 gegen Corona geimpft. Dies entspricht rund 55 % der Bevölkerung zwischen 16 und 80 Jahren. Die Coronaimpfung ist ein ganz wichtiger Schritt in der Bekämpfung der Corona-Pandemie und auch auf dem Weg zur Rückkehr zur Normalität. Die zweite Teilimpfung findet vom 8. – 11.4.2021 wiederum in der Mehrzweckhalle Achenkirch statt. Der genaue Impftermin wurde bereits allen Impfwilligen bei der Einladung zur ersten Teilimpfung bekannt gegeben. Wer seinen persönlichen Impftermin nicht mehr weiß, meldet sich bitte beim Gemeindeamt Steinberg.

### **Langlaufloipe:**

Der Neuschnee macht es möglich, dass die Pulverermahd-Runde bis zum Sonntag, den 11.4.2021 gespurt wird. Nutze noch diese letzten Wochen und halte dich mit Langlaufen fit und gesund.

**Bleib gesund, dein Bgm. Helmut Margreiter e.h.**